

Verbandliche Arbeit:

75-jähriges Jubiläum der kfd Herz-Jesu Herrenshoff

Herzliche Glückwünsche von der kfd Aachen an die kfd Herz-Jesu Herrenshoff zum 75-jährigen Jubiläum - ein besonderes Ereignis, das die Stärke der Gemeinschaft sichtbar macht und das Miteinander feiert.



*Von kfd Aachen
29. Sept. 2025*

Die Kath. Frauengemeinschaft Deutschlands, die kfd Herz-Jesu Herrenshoff, begann ihren Jubiläumstag mit einem Gottesdienst. Zu Beginn führten zwei Frauen einen humorvollen Sketch zum Thema „Wie wird ein Gottesdienstbesuch der Zukunft aussehen“ auf: Statt eines Pfarrers wird ein PC in der Kirche stehen, der die Besucherinnen und Besucher auffordert, durch Bedienen der Tastatur die gewünschte Gottesdienstform, wie z.B. Taufe, Hochzeit oder Jubiläum auszuwählen. Einen Pfarrer braucht es dann nicht mehr.

Anschließend leitete Heinz Herpers, ehemaliger geistlicher Begleiter des kfd Diözesanverbandes Aachen, in seiner gewohnt herzlichen Art die Liturgie. Alle Mitglieder, Gäste und weitere Anwesende waren eingeladen, an der Jubiläumsfeier im Jugendheim teilzunehmen.

Nach dem Sektempfang begrüßte die Teamleiterin, Anita Jepkens, alle Anwesenden und erzählte etwas zur Historie der kfd Herz-Jesu. Sie konnte verkünden, dass heute noch 160 Mitglieder von einem Betreuerinnen- und Leitungsteam bestehend aus 18 Frauen, begleitet werden. Zum Leitungsteam gehören: Anita Jepkens, Maria Lonnendonker, Susanne Hox, Ruth Fahsig, Heike Hox und Ruth Neuß.

Karneval wird groß geschrieben in der kfd Herrenshoff und begeistert in den drei Sitzungen jedes Jahr aufs Neue die Besucherinnen und Besucher.

Vertreterinnen der anderen kfd-Ortsgruppen, des Stadt- und Diözesanverbandes gratulierten und überreichten ihre Geschenke. Bei schmackhaftem Fingerfood tauschten sich die Gäste über Anekdoten und Erlebnisse aus.

Text: Vera Koerfer, Stellv. Vorsitzende der kfd Aachen